

A l'hôpital à Brabois, je prends l'ascenseur... étant donné le niveau de vétusté, j'évalue que cet ascenseur a été mis en service au XVIIème siècle...

On peut lire difficilement, tant les lettres sont usées par le temps, "5 personnes - 375 kilos"

Un monsieur entre avec moi dans cet ascenseur, il est assez grand et costaud...

On s'arrête au quatrième, un monsieur plutôt fluet monte. L'ascenseur refuse de repartir, un voyant rouge s'allume et une petite sonnerie retentit qui indiquent que l'ascenseur est en surpoids...

Le monsieur fluet est le dernier à être monté, il descend donc. Et notre ascenseur repart...

Mon compagnon de route me regarde alors et me dit, songeur "pourtant, 375 kilos... On a beau être deux beaux bébés..." Je souris.

Il réfléchit et ajoute "375 kilos... moi je fais 130 kilos... et vous ?"

Tout cela entre le quatrième et le rez de chaussée. Là, j'étais carrément énervé.